

- DAVIDSON, G.S., sous-ministre de la Santé nationale et du Bien-être social (Bien-être social), représentant, délégation à la huitième session de l'Assemblée générale des Nations Unies.
- DEAN, Arthur, adjoint au secrétaire d'État des États-Unis pour la Conférence politique sur la Corée (septembre-).
- DE GASPERI, Alcide, premier ministre d'Italie et ministre des Affaires étrangères (-août).
- VOIR Laboulaye, François de
- DEUTSCH, J.J., directeur, Direction des relations économiques internationales, ministère des Finances.
- DEWEY, Thomas E., gouverneur, État de New York.
- DE WOLF, contre-amiral H.G., président, État-major interarmes du Canada, Washington.
- DRAPER, W.H., représentant permanent des États-Unis auprès du Conseil de l'Atlantique Nord et représentant spécial en Europe (-juin).
- DRURY, C.M., sous-ministre de la Défense nationale.
- DULLES, J.F., secrétaire d'État des États-Unis.
- DUPLESSIS, Maurice, premier ministre du Québec.
- EBERTS, C.C., chef, Direction de l'Amérique; consul général à San Francisco (mars-).
- EDEN, Anthony, secrétaire d'État aux Affaires étrangères du Royaume-Uni; chef, délégations aux septième et huitième sessions de l'Assemblée générale des Nations Unies.
- EISENHOWER, Dwight D., général, président des États-Unis (20 janvier-).
- ELLIS-REES, sir Hugh, délégué permanent du Royaume-Uni, Organisation européenne de coopération économique; président officiel, Organisation européenne de développement économique.
- ENTEZAM, Nazrollah, chef, délégations d'Iran aux septième et huitième sessions de l'Assemblée générale des Nations Unies.
- ERHARD, Ludwig, ministre des Affaires économiques de la République fédérale d'Allemagne.
- FAURE, Edgar, ministre des Finances et des Affaires économiques de France (juin-).
- DAVIDSON, Dr. G.S., Deputy Minister of Health and Welfare (Welfare), Representative, Delegation to Eighth Session of General Assembly of United Nations.
- DEAN, Arthur, Deputy to Secretary of State of United States for Political Conference on Korea (Sep.-).
- DE GASPERI, Alcide, Prime Minister of Italy and Minister of Foreign Affairs (-Aug.).
- DE LABOULAYE, François, Counsellor, Embassy of France.
- DEUTSCH, J.J., Director, International Economic Relations Division, Department of Finance.
- DEWEY, Thomas E., Governor, State of New York.
- DE WOLF, Rear Admiral H.G., Chairman, Canadian Joint Staff, Washington.
- DRAPER, W.H., Permanent Representative of United States on North Atlantic Council and Special Representative in Europe (-Jun.).
- DRURY, C.M., Deputy Minister of National Defence.
- DULLES, J.F., Secretary of State of United States.
- DUPLESSIS, Maurice, Premier of Quebec.
- EBERTS, C.C., Head, American Division; Consul-General in San Francisco (Mar.-).
- EDEN, Anthony, Secretary of State for Foreign Affairs of United Kingdom; Chairman, Delegations to Seventh and Eighth Sessions of General Assembly of United Nations.
- EISENHOWER, General of the Army Dwight D., President of United States (Jan. 20-).
- ELLIS-REES, Sir Hugh, Permanent Delegate of United Kingdom, Organization for European Economic Cooperation; Official Chairman, Organization for European Economic Cooperation.
- ENTEZAM, Nazrollah, Chairman, Delegations of Iran to Seventh and Eighth Sessions of General Assembly of United Nations.
- ERHARD, Ludwig, Minister of Economic Affairs of Federal Republic of Germany.
- FAURE, Edgar, Minister of Finance and Economic Affairs of France (Jun.-).